
1 月 16 日晚，福彩 3D 游戏第
2023016 期开奖，当期开奖号码为

“664”。无锡老彩民秦先生单选倍投
25注，喜中奖金2.6万元。中奖彩票
出自江阴市青阳大船桥村菜场
32025632福彩销售站。

近日，秦先生来到市福彩中心领
取了奖金。今年60岁的秦先生，购
买福利彩票已有二十余年，从最初大
奖组到如今的电脑票秦先生一直参
与其中，他说：“买彩票就是休闲娱
乐，参与公益的同时还有中大奖的机

会。”多年来，秦先生也中过不少奖
金，多的有上万元的，少的几块钱，不
论中多少，多于秦先生来说都是幸运
的降临。

中奖当天，秦先生像往常一样外
出散步时来到福彩销售站，精选了

“664”作为当期投注号码，花费了50
元，分成了6张彩票，秦先生笑着说：

“上年纪，经常丢三落四的，把彩票分
开出票，即使丢了也不至于全丢。”当
晚开奖后，秦先生幸运收获奖金2.6
万元。

多张彩票齐中奖 无锡老彩民收获奖金2.6万元

淮安彩民李先生平时喜欢购买双色
球，春节期间电脑票休市无法购彩，于
是想着购买即开票与家人一同刮奖热闹
一下，在福彩店内看到癸卯兔票样精美，
又在派奖。于是便购买了一本回家刮，
没想到其中一张中得了10万元大奖。

福彩迎新春刮刮乐“癸卯兔”系列
生肖票2亿元派奖火热进行中！派奖
活动自2023年1月15日0时起至2月
23日24时整止。对“癸卯兔20元”、

“癸卯兔30元”及“癸卯兔50元”刮刮
乐单张兑取100万元、100元、60元的

彩票中奖者，分别派送50万元、50元、
30元固定奖金。

同时，“癸卯兔10元”即开票全省
1000万元派奖活动火热进行中。自
2023年1月5日0时起至2023年2月
28日24时止，对“癸卯兔-玉兔送福”
10元即开票单张兑取40万元、1000
元、60元和50元奖级的中奖彩票分别
派奖40万元、1000元、40元、25元。
本次派奖奖金共计1000万元，若派奖
期内派奖奖金派发完毕，则派完当日
24时停止派送。

“癸卯兔”系列刮刮乐2亿元派奖活动进行中

双色球上市20周年赠票活动踏春而来
购双色球蓝球全复式票，赠送三

注双色球彩票。活动时间自双色球
第2023014 期（开奖日期2023年 2
月9日）开始，至200万元资金用完为
止。活动范围全省福彩销售点( 不含
智能投注机 )。

活动期间，凡在我省福彩销售点
（不含智能投注机）购买双色球蓝球

全复式彩票（即蓝球购买1-16，红球
购买方式不限），单张满32元（含）以
上，系统随机赠，送3注（6元）双色球
彩票，赠票票面标注“双色球活动赠
票”。倍投按同等倍数赠送。活动期
间，符合活动规则的双色球多期票，
当期可参与赠票活动，其它期彩票不
参与赠票活动。
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作为影片宣传的常规手段，“路演”是影迷与电影主创直接交流的一种重要形式。组织路演的目
的是配合影片营销，而不是卖主创与粉丝见面会的门票。一边宣称不对外公开售票，一边却流出各
种天价黄牛票，把路演当作赚钱的机会，这显然已背离路演的初衷。路演票的权益在谁手里？是谁
在与黄牛联合炒作搞灰产？相关方面要出手加大打击力度。而背后的问题更是值得整个行业警
惕。可别刚回暖又寒了影迷的心。

从大年初五开始，《流浪
地球2》主创团队就辗转于各
大城市路演，与粉丝见面交
流，准备12天走12座城。在
这部火热大片“连轴”路演之
际，不少平台上陆续出现影
迷们不满的声音：“影城说没
票，被包场了”“一个路演不
公开售票，还叫路演吗？”在
影城口里，“不开放”的《流浪
地球2》路演票，却能通过黄
牛买到。据记者采访了解，
该片部分城市站的路演票价
最高已被黄牛叫到2200元
一张，且位置随机分配。甚
至还能花钱提问或与《流浪
地球2》到场的主创人员合
影。《流浪地球2》宣传发行方
面是否已关注到被不断炒高
的路演场票价现象？记者询
问该片宣发方达岸，对方表
示：“不是我们在负责，具体
情况不是很清楚。”

（来源：每经）

@B*H*L：“购买了黄牛票
的影迷石芸（化名）告诉每经记
者，已经刷了 17 次《流浪地球
2》。她是90后，非常喜欢吴京，
此番花了 1500 元购买了该片上
海站的路演场，正在等待出票
……”不可思议！

@清秋暮色：刷十七次是真
爱了，电影我一般不会看第二
遍。

@吴春丰：2200 元的票，给
家里人买些礼物他不香吗？

@Hero 宠妍：要是 2000 能
跟华仔合个影，我也是想去的。

@雪：今天在北京，除去两

个渠道场次，我们本地影迷一起
包场了没有路演的隔壁厅。没
想到结束后，郭导从后台出来和
我们影迷聊天了！没有黄牛我
们也一样见到科幻妲己了！这
一波是双向奔赴。

@魏涛：路演影迷有选择
权，嫌票价贵可以不去，可以选
择其他场次、其他影院，而且路
演一个城市就那么一两场，并不
影响观影吧。

@任文俊：对于来之不易的
一点成绩，从业者们应该好好珍
惜，做好每一个环节，让行业良
性循环。

最近，由小区物业发出的一
份《住宅物业费价格处理方案》，
让四川成都绿地锦都小区业主兴
奋不已。《方案》显示，去年4月小
区首届业委会成立后，用不到1年
拿回了67万元公区收益（电梯广
告费、停车费收益等），基于“质价

相符”原则，将原来3.2元/平方米
的物业费，调整为 2.81 元/平方
米，并对此前总计360万元的物业
费差额以免除物业费的形式予以
冲销，“一户至少可以7个月不交
物业费”。

（来源：北青报）

@栗香派派：这才是规范、理性
的业委会！

@耀大少：推广下经验。
@鲨鱼吃辣条：有教师来梳理

逻辑，律师普法，心理咨询师来谈
判，财务记账清算，建筑专业负责封
锁安全出口！这简直就是天团，哪
个物业对付得过？

@流沙流沙的歌：所以说小区
业主组成也十分重要。

@都明峻：很难不爱这样的业
委会！

@超级无敌辣堡包：我们小区
业委会都组不起来，没人投票。

@喵爷牵着包包宝宝吸欧气：
也挺悲哀的，如果没有这么强有力
的业委会，业主的钱是不是就给物
业白白A走了？

@闲时喜欢安静的呆着：新小
区吧？等老一点以后各种设施开始
检修更换肯定就不会有这种情况
了，这也是小区物业为什么都抢新
小区的原因，老小区能保证不亏那
就是赚钱。

物业费只能涨不能降吗？这
个业委会说了“不”！一般来说，
物业费适度涨价也合理，但需依
法合规、质价相符。物业若是服
务存在“漏洞”，甚至干脆躺平摆
烂，业主不会买账。显然，双方

“博弈”过程中，有个“硬核”的业
委会很关键。现实是，当下不少
小区甚至成立不了业委会，业主
合理权益无人能出面争取。所
以，先把业委会成立起来是当务
之急。

《流浪地球2》路演票
被炒至2200元一张

谁在炒路演票价？
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业委会灵魂砍价 物业费“退还”360万

（《（《流浪地球流浪地球》》官方微博官方微博））


